

Please scroll down for the English version

Sehr geehrte Damen und Herren,

wir freuen uns, Sie über die neuesten Entwicklungen des FIW-Projekts informieren zu dürfen.

Dieses Mal mit folgendem Inhalt:

- Einladung zur 34. AW-Vorlesung
- Einladung zum AW-Curriculum Seminar W2 "Free Trade Agreements"

Einladung zur 34. AW-Vorlesung

Das Bundesministerium und das FIW laden ein zur

34. Außenwirtschafts-Vorlesung

„Die Bedeutung ausländischer multinationaler Unternehmen für Forschung, Entwicklung und Innovation in Österreich“

Dr. Bernhard Dachs (AIT)

Begrüßung: Mag. Cynthia Zimmermann (BMDW)

Kommentar: Mag. Michael Binder (FFG)

Diskussionsleitung: Dr. Manfred Schekulin (BMDW)

Literatur: FIW-Policy Brief Nr. 44 (Jänner 2020)

Mittwoch , 12. Februar 2020, 9:15 h (pünktlich) bis 10:30 h

Stubenring 1, 1010 Wien, ACHTUNG Ortsänderung: Gobelinsaal (Saal II), 1. Stock

AW-Vorlesungen ist eine Veranstaltungsreihe, bei der politikrelevante aktuelle Forschungsergebnisse aus dem Bereich internationale Wirtschaft praxisnah präsentiert und diskutiert werden. Für Kaffee ist gesorgt.

Eine Anmeldung ist aus organisatorischen Gründen erforderlich. Der Besuch der Veranstaltung ist kostenlos möglich.

Einladung zum AW-Curriculum Seminar W2 „Verteilungseffekte im Freihandel“

Die Verwaltungsakademie des Bundes, das Kompetenzzentrum Forschungsschwerpunkt Internationale Wirtschaft (FIW) und das Bundesministerium für Digitalisierung und Wirtschaftsstandort laden Sie und Ihre interessierten Kolleginnen und Kollegen herzlich zur Teilnahme am

Außenwirtschafts-Curriculum 2019/2020

ein.

mit Univ.-Prof. Dr. Fritz Breuss (WIFO), Julia Grübler, MSc (wiiw)

am **26. Februar 2020, 9 bis 12 Uhr**, in der VAB, Hohenstaufengasse 3, 1010 Wien ein.

(Anmeldung zum Seminar B3 ist nur erforderlich, wenn Sie sich nicht zum Curriculum angemeldet haben oder dieses Seminar bei der Anmeldung zum Curriculum nicht angekreuzt haben;

zur Anmeldung zum Seminar)

Das Seminar findet im Rahmen des **Außenwirtschafts-Curriculum 2019/2020** statt, zu dem Sie sich jederzeit anmelden können: Anmeldung zum Außenwirtschafts-Curriculum 2019/2020.

Innerhalb von zwei Jahren finden 11 Seminare statt. Teilnehmende erhalten nach Besuch von mindestens 8 Seminaren eine Teilnahmebestätigung des FIW. Der Besuch einzelner Seminare ist auch ohne Teilnahme am AW-Curriculum möglich.

Nähere Informationen zu den Seminaren des AW-Curriculum (Programm, Termine, Vortragende, Anmelde links, Veranstaltungsort und -zeit, Kontaktdaten etc.)

finden Sie in der Einladung und im Programm oder auf <https://fiw.ac.at/index.php?id=1244>.

Mit freundlichen Grüßen,
Alexander Hudetz

FIW - Projektbüro

Es entspricht nicht unserer Philosophie Ihnen unerwünschte E-Mails zukommen zu lassen. Falls Sie keine weiteren E-Mails vom FIW erhalten möchten, schreiben Sie bitte an das Projektbüro mit dem Betreff "Abmelden".

Der Forschungsschwerpunkt Internationale Wirtschaft (FIW) (<https://www.fiw.ac.at/>) ist eine Kooperation zwischen der Wirtschaftsuniversität Wien (WU), der Universität Wien, der Johannes Kepler Universität Linz und der Universität Innsbruck, WIFO, wiiw und WSR. FIW wird von den Bundesministerien BMBFW und BMDW unterstützt.

Dear Ladies and Gentlemen!

We are glad to inform you about the latest news on the FIW project.

In this issue:

- Invitation to the 34th AW Lecture
- Invitation to the AW-Curriculum Seminar W2 "Free Trade Agreements"

Invitation to the 34th AW Lecture

The Federal Ministry and the FIW invite you to the

34th foreign trade lecture

"The importance of foreign multinational enterprises for research, development and innovation in Austria".

Dr Bernhard Dachs (AIT)

Welcome: Cynthia Zimmermann (BMDW)

Comment: Michael Binder (FFG)

Chair of the discussion: Dr. Manfred Schekulin (BMDW)

Literature: FIW Policy Letter No. 44 (January 2020)

Wednesday , 12 February 2020, 9:15 h (on time) until 10:30 h

Stubenring 1, 1010 Vienna, ATTENTION Change of location: Gobelinsaal (Room II), 1st floor

AW Lectures is a series of events in which policy-relevant current research results from the field of international economics are presented and discussed in a practice-oriented manner. Coffee is provided.

Registration is necessary for organizational reasons. Attendance of the event is free of charge.

Invitation to the AW-Curriculum Seminar W2 "Free Trade Agreements"

The Federal Academy of Public Administration, the Competence Centre for International Economics Research (FIW)

and the Federal Ministry for Digitisation and Business Location invite you and your interested colleagues to cordially invited to participate in the

Foreign Trade Curriculum 2019/2020

The next Seminar regarding Free Trade Agreements with Prof. Dr. Fritz Breuss (WIFO), Julia Grübler, MSc (wiiw)

Will take place on 26 February 2020, 9 a.m. to noon, at the VAB, Hohenstaufengasse 3, 1010 Vienna.

(Registration for seminar B3 is only necessary if you have not registered for the curriculum or if you have not ticked this seminar when registering for the curriculum; to register for the seminar)

The seminar is part of the Foreign Trade Curriculum 2019/2020, for which you can register at any time: Registration for the Foreign Trade Curriculum 2019/2020.

There will be 11 seminars within two years. Participants will receive a confirmation of participation from FIW after attending at least 8 seminars.

It is also possible to attend individual seminars without attending the AW curriculum.

For further information please consult the [Invitation](#) or the [Program](#) or <https://fiw.ac.at/index.php?id=1244>.

Kind regards

Alexander Hudetz
FIW Project Office

It is not our philosophy to send you unwanted e-mails. If you do not wish to receive further e-mails from FIW, please write to the [project office](#) with the subject "Unsubscribe".

The FIW - Research Centre International Economics (<https://www.fiw.ac.at/>) is a cooperation between the Vienna University of Economics and Business (WU), the University Vienna, the Johannes Kepler University Linz and the University of Innsbruck, WIFO, wiiw and WSR. FIW is supported by BMBFW and BMDW.

